
U N  E N C U E N T R O  I N O L V I D A B L E
Fue una tarde de no olvidar, casi todos llegamos
cumplidos, quizás por ese deseo de vernos nuevamente
las caras, saludarnos efusivamente y disfrutar de un
encuentro lleno de sonrisas, palabras bonitas y amigos
de siempre, en un ambiente de campo maravilloso, con
unos anfitriones que se lucieron e hicieron posible que
la alegría reinara.
Gracias a Clarita Camero y a su esposo Samuel,
Gracias Gustavo Palacio, quienes como anfitriones lo
dieron todo para que la tarde estuviera llena de risas,
anécdotas, historias, cuentos, ideas, recuerdos y más.
Todo fue excepcional, la finca, el almuerzo, la
decoración, el buen servicio, la conversación y por
supuesto el volvernos a ver en un encuentro de esos que
te dejan el ama llena. P. 3 - 4
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N U E V A M E N T E  N O S
V O L V E R E M O S  A  V E R

En este mes, el 15 de septiembre, se cumplen las seis semanas que nos habíamos propuesto
dejar, antes de volvernos a ver.

Con el cuidado propio de cada uno, pero con la tranquilidad de que seremos responsables con
todos, la segunda semana de septiembre haremos nuestra reunión presencial en el Country
Club de Medellín.

No será una reunión cualquiera, será la reunión en la cual atenderemos a nuestro nuevo
gobernador, Miguel Blanco, quien quiere escuchar de ustedes, el trabajo que venimos
haciendo, los compromisos que hemos cumplido y las tareas que tenemos por hacer.

De igual manera, él nos contará acerca de su gobernación, el énfasis que quiere hacer en su
año como gobernador y los propósitos y metas que tiene.

Confío en que ustedes serán los mejores anfitriones y que
estaremos juntos nuevamente para reencauchar nuestra amistad y

atender la visita, sin miedo, pero cuidándonos.

P O R :  
J O R G E  L U I S  J I M É N E Z  R A M Í R E Z

E D I T O R I A L
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Dos temas quiero tratar en este editorial: la
presencialidad y la membresía.

Por supuesto que con el debido cuidado y atendiendo
las indicaciones de quienes conocen, saben y nos
asesoran, este mes de septiembre que apenas
comienza, será el mes de volvernos a ver
presencialmente.

Como presidente de este gran club, quizás el mas grande
de nuestro Distrito y del país, quiero invitarlos
nuevamente y hacerles el llamado, a dejar los temores y
a buscar la mejor forma de reencontrarnos, viéndonos
cara a cara, conversando, disfrutando de un buen
almuerzo y retomando la amistad.



El otro tema es el de la membresía. Hemos venido cumpliendo con la
tarea de atraer nuevos socios al club, los hemos animado y
comprometido para que estén en este Club que se ha destacado por su
gran trabajo social con la comunidad y ellos han aceptado la invitación
porque están seguros de que lo que les mostramos es cierto y que
juntos, unidos y presencialmente vamos a seguir trabajando.

Aunque la meta se viene cumpliendo, mas que traer mas socios, es
cumplirles a ellos y a los que vienen, la promesa de que estamos
trabajando, que salimos, que nuestras reuniones son de amigos, que nos
vemos y disfrutamos la compañía y que hacemos trabajo de campo con
la comunidad.

Tenemos que ser coherentes con lo que ofrecemos a los nuevos
socios y debemos hacer el esfuerzo de asistir a las reuniones

para volver por el fuero de que somos un gran Club,
comprometido, trabajador y al lado de la comunidad.
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U N  E N C U E N T R O  I N O L V I D A B L E
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Realmente fue un día delicioso y un encuentro hogareño lleno de amistad y de
buenos recuerdos.

Todo estuvo excepcional: el almuerzo servido por entre guaduas, empresa
especializada en atención a grupos, fue la mejor. El menú ni hablar, frijoles hechos
en leña, bien calado tos y de un sabor inigualable, acompañados de arroz,
aguacate, hogao y el infaltable chicharrón, los patacones, las empanadas, la
sangría, todo exquisito.

Gracias a Clarita Camero y a su esposo Samuel a Cecilia Parra y a los demás que
hicieron posible este encuentro. 
Fue un placer estar con las esposas y esposos de nuestros rotarios, ellos crecen
en amistad y nosotros también.

¡Fue inolvidable!
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DAYRO ALEJANDRO PRESIGA MORENO

E L L O S  L L E G A N  E N T U S I A S M A D O S  Y
D I S P U E S T O S  A  T R A B A J A R

Esa fue la promesa con la cual sus padrinos los invitaron a ser
socios de nuestro Club Rotario Medellín, que éramos un Club
dispuesto a trabajar con la comunidad, entusiastas y en donde la
amistad era lo primero que teníamos, porque era la base de lo
que hacíamos.

Pues bien, nuestros tres nuevos socios, llegan entusiasmados,
dispuestos a trabajar y por supuesto a hacer amigos.

Ellos, una vez se les haya hecho la inducción, decidirán en cual área
quieren trabajar y con seguridad, propondrán o traerán nuevas ideas
para hacer el trabajo social mucho mejor.

A ellos les damos una bienvenida calurosa de amigos nuevos y los
invitamos a que se unan a nuestro trabajo en el área que más les
guste y en dónde se sientan cómodos.
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Nuestros nuevos socios recibirán su botón, el día de la Visita del Gobernador,
es decir, el 15 de septiembre en el Country Club de Medellín, razón por demás
para que todos estemos presencialmente y ellos y sus familias conozcan de

primera mano a dónde llegaron. Ellos son:

Es economista con maestría en Gerencia de
Proyectos y actualmente traba en ISA
INTERCOLOMBIA (Empleamos) S.A.S, como analista
de proyectos en Misión.

Se define como:  un economista con actitud crítica y
proactiva; para la resolución de problemas teóricos y
prácticos. En formación para la Maestría de Gerencia
de Proyectos, con aptitudes en la optimización de
procesos y toma de decisiones de mayor rentabilidad,
mediante estimaciones de impacto económico
asociadas a la gestión financiera, manufacturera, agro
e industrial de proyectos de desarrollo sostenible
regional y nacional. Planeación estratégica y
administrador de recursos financieros. líder con
fortaleza de reacción y adaptación.



RODRIGO POSADA PINEDA

CARLOS ALBERTO SALDAÑA B.

Profesional en el área financiera, con
experiencia acreditada en la filosofía Seis
Sigma, dirección de equipos y participación
estratégica en Juntas Directivas, procesos de
implementación de sistemas ERP, escisión de
empresas, adquisición de empresas y venta de
compañías, experto en auditoria, riesgos y
procesos, planificación, ejecución y seguimiento
de proyectos desde el inicio hasta el fin, con la
finalidad de alcanzar objetivos empresariales.

ES contador Público de la Universidad Eafit y
actualmente se desempeña como Gerente
General del Grupo Pospin SAS
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Es un ingeniero Financiero y de negocios, casado
y con cuatro hijos.

Es el gerente y fundador de la empresa Sky desde
hace 27 años hasta la fecha. Es una empresa
especializada en todo lo referente a la fabricación
de cepillos dentales, sedas dentales, enjuagues
bucales, y cremas dentales de marca Oral Plus,
tienen sus propios laboratorios, así como sus
propias maquinarias de fabricación. Tienen mas de
8 mil clientes y distribuyen en las principales
cadenas del país. Fue nuestro socio y ahora
quiere volver a estar y servir.

A ELLOS LES DAMOS UNA BIENVENIDA CORDIAL



Con la cartera, tenemos un vencimiento muy alto y por ello, nuestra invitación es a que,
quienes no están al día, traten de pagar las cuotas atrasadas o de enviar los

comprobantes de pago si ya lo hicieron, para poder asentarlo financieramente.
Quienes tengan algún inconveniente al momento para hacer su pago, pueden hablar

directamente con nuestro financiero Carlos Mesa o con el presidente. 
Estamos para ayudarnos y colaborarnos.

L A  C A R T E R A  Y  L A  A L C A N C Í A

Estos son dos temas importantes en las finanzas de nuestros clubes y en el
nuestro muy especialmente, toda vez que venimos teniendo una cartera muy alta y
una alcancía con pocos recursos.

Bien es sabido que las cuotas mensuales que pagamos sirven para pagar los
compromisos con Rotary Internacional y obviamente una parte va a tema
administrativo y a los programas que tenemos que llevar a cabo con la comunidad
y con los cuales estamos comprometidos.

Con la cartera, tenemos un vencimiento muy alto y por ello, nuestra invitación es a
que, quienes no están al día, traten de pagar las cuotas atrasadas o de enviar los
comprobantes de pago si ya lo hicieron, para poder asentarlo financieramente.
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A la fecha, 31 de agosto de 2022. Según informe entregado por el departamento
financiero de nuestro Club, la cartera está así:

0 2 4 6

1 socio debe 

8 socios deben 

3 socios deben 

1 socio debe 

1 socios debe 

$165.000

$330.000

$455.000

$580.000

$830.000



En cuanto a la alcancía, en lo que va de este año rotario, llevamos recaudado 

El compromiso de nuestro Club con la Fundación Rotaria es entregar USD $1,000
semestrales.
Recuerden hacer su donación voluntaria. Solo deben consignar a la cuenta del club
y enviarle el soporte a Gladys Sánchez para asentar el pago. 

L E S  R E C O R D A M O S  Q U E  L A  C U O T A  M E N S U A L  D E
E S T E  A Ñ O  R O T A R I O  E S  D E  $ 1 6 5 , 0 0 0
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Alcancía: 
$1.930.000

Total Cartera: 
$5.385.000



S T E P H A N I E  A .  U R C H I C K  H A  S I D O
S E L E C C I O N A D A  P A R A  P R E S I D I R
R O T A R Y  I N T E R N A T I O N A L  E N  2 0 2 4 -
2 0 2 5

Stephanie A. Urchick, socia del
Club Rotario de McMurray,
Pensilvania (EE.UU.), es la
candidata elegida por el
Comité de Propuestas para
presidente de Rotary
International para el período
2024-2025.

Stephanie A. Urchick, socia del
Club Rotario de McMurray,
Pensilvania (EE.UU. Esta
decisión la convertiría en la
segunda mujer en ocupar este
cargo. De no proponerse
candidatos contendientes, será
declarada presidenta
propuesta el 15 de septiembre.
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En un momento en que el mundo se enfrenta a enormes retos, como la pandemia de
COVID-19, los desastres provocados por el cambio climático y los conflictos que asolan
muchas regiones, Urchick afirma que los líderes de Rotary pueden ofrecer una visión y un
plan para superar estos desafíos.

Urchick es socia y directora de operaciones de Doctors at Work LLC, empresa consultora
y de capacitación. Ella cuenta con un doctorado en estudios de liderazgo por la
Universidad de Indiana de Pensilvania, participa activamente en numerosas directivas y
comités de su comunidad y ha sido galardonada por organizaciones como Zonta
International y los Hijos de la Revolución Americana.

Urchick ha prestado servicio a Rotary desempeñando numerosos cargos, entre ellos el de
directora, fiduciaria de la Fundación y presidenta del Comité de Planificación Estratégica
de RI y del Comité de la Celebración del Centenario de la Fundación. Actualmente forma
parte del Comité de Revisión de Irregularidades Electorales y del Comité de Revisión de
Operaciones. Además, es donante mayor y miembro del Círculo de Testadores de La
Fundación Rotaria.



R E A L I D A D  D E  C Ó M O  V A M O S  C O N  L A
E R R A D I C A C I Ó N  D E  L A  P O L I O

De acuerdo con la información que nos suministró nuestro
Compañero, Past Gobernador, Luciano Vélez Arroyave, quien también
es expresidente del Comité Nacional de la POLIOPLUS de Colombia;
el programa de erradicación mundial de la poliomielitis está así, de
acuerdo también, con la información suministrada por al OMS el 24 de
agosto de este año.
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REPORTE DE LA OMS AGOSTO 24 DE 2022

AFGANISTÁN y PAKISTÁN: no han presentado nuevos casos desde
el Report anterior, 19 Jul/22.

MOZAMBIQUE: 32 mills de habitantes; ciudad cap. Maputo. País
vecino de MALAWI.

A pesar de las cuatro(4) campañas de vacunación que cubrieron c/u
23 mills. de niños en los países vecinos a MALAWI , donde hubo un
caso de polio, desde Mayo se han venido presentando casos de Polio
WVP1 en Mozambique para un total de cinco(5) casos en estos 4
meses.

El estudio genómico del virus de Mozambique es compatible con el
virus de MALAWI.



1 7  P R O Y E C T O S  Q U E  B U S C A N  A Y U D A R  A  L A
C O M U N I D A D

Gracias a la gestión realizada por los diferentes subcomités del Club
Rotario Medellín, la Corporación de Fomento Cívico y Cultural, recibió
17 proyectos para el programa Cofinanciaciones 2022.

El agradecimiento es para todos los socios, quienes a partir de su
compromiso con el bien de la comunidad, presentaron diversas
propuestas divididas de la siguiente manera:
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S A L U D :  C I N C O  P R O Y E C T O S

E D U C A C I Ó N :  C U A T R O  P R O Y E C T O S

D E S A R R O L L O  E C O N Ó M I C O  D E  L A
C O M U N I D A D :  T R E S  P R O Y E C T O S

F O M E N T O  D E  L A  P A Z :  T R E S  P R O Y E C T O S

M E D I O  A M B I E N T E :  D O S  P R O Y E C T O S



N O T I R O T A R I A S

El Comité de Propuestas de la Zona
25A se reunirá el 17 de septiembre de
2022 para proponer la próximo/a
director/a de RI de la zona que
formará parte de la Directiva de RI en
el período 2024–2026.

Por parte del Club Rotario Medellín,
se aprobó el envió de la
documentación oficial para que  el
Past Gobernador Luciano Vélez
Arroyave, nos represente.

Recordemos que el Past Gobernador
Luciano es en su vida profesional un
médico de la Universidad de
Antioquia, especialista en medicina
preventiva y salud pública de las
Universidades de Antioquia y de
Minnesota.
Ex Decano de las Facultades de
Salud Pública de la Universidad de
Antioquia, de Puerto Rico y de la
Facultad de Medicina de la
Universidad Cooperativa de
Colombia.
Ex Presidente de SOMA y Ex Director
de la Clínica Cardiovascular de
Medellín.

T E N E M O S  C A N D I D A T O  A  L A  J U N T A
D I R E C T I V A  D E  R O T A R Y  I N T E R N A C I O N A L
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Ex Secretario de Salud de Antioquia.
Ex Presidente de la Academia de Medicina de Medellín.
Ex Asesor de la OMS y de La Fundación Rotaría en Cuba, México, Guatemala, Honduras,
Venezuela, Perú, Ecuador, Brasil, Argentina y La India.
Expresidente del CRM, Ex Gobernador de Distrito Rotario. Ex candidato a la Junta
Directiva Mundial de Rotary INTL. Autor de varias publicaciones e investigaciones.



N O T I R O T A R I A S

Este mes de agosto fue muy activo
para el proyecto Hagamos las
Paces. 

Ya el impacto del programa no sólo
abarca docentes, estudiantes y
directivos institucionales, sino, la
familia, pues al hacer un trabajo
desde el núcleo principal, tanto
niños y jóvenes podrán aplicar los
conceptos.

P R O Y E C T O  H A G A M O S  L A S  P A C E S

E V E N T O S  D I S T R I T A L E S  D E  I N T E R É S
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F E L I C I T A M O S  A  L O S  C O M P A Ñ E R O S  R O T A R I O S
Q U E  C E L E B R A R Á N  S U  V I D A  E N  S E P T I E M B R E

Arm
ando Aristizábal  - Sept. 0

1

C U M P L E A Ñ O S  S E P T I E M B R E
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Jota Enrique Ríos - Sept. 0

2

Luis Fernando Henao - Sept. 0
7
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